

MEXIQUE – Interdire le maïs OGM

Par

Publié le 11/01/2002

Le Congrès a demandé à l'unanimité au Président, Vincent Fox, d'interdire l'importation de maïs génétiquement modifié et de déclarer officiellement que ce maïs peut affecter l'intégrité génétique du maïs mexicain et devenir une menace pour la sécurité alimentaire nationale. Le Sénat a aussi demandé la création d'une commission fédérale de biosécurité. Ces recommandations font suite à la contamination par des OGM de maïs mexicains (cf. Inf'OGM 25)

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/mexique-interdire-le-mais-ogm/